

Ressort: Vermischtes

## Konfliktbarometer: Zahl der Kriege 2013 gestiegen

Heidelberg, 25.02.2014, 17:12 Uhr

**GDN** - Die Zahl der Kriege in der Welt ist im Jahr 2013 gestiegen. Das geht aus dem "Konfliktbarometer" des Heidelberger Instituts für Internationale Konfliktforschung hervor.

Demnach gab es weltweit 20 Kriege, davon elf in Afrika, sechs im Nahen Osten, zwei in Asien und einer in Zentralamerika. Im Jahr 2012 waren es weltweit noch 18 Kriege. Hinzu kamen insgesamt 45 "hochgewaltsame Konflikte". Insgesamt gab es im Jahr 2013 dem "Konfliktbarometer" zufolge 414 politische Konflikte, 221 davon wurden von Gewalt begleitet. Gekämpft wurde beispielsweise in der Zentralafrikanischen Republik, in Mali, in Afghanistan, im Irak, in Syrien, in Pakistan oder in Mexiko, wo der Kampf zwischen der Regierung und den Drogenkartellen als Krieg eingestuft wurde.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30691/konfliktbarometer-zahl-der-kriege-2013-gestiegen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)